
（別 紙）

林政審議会施策部会委員から出された主な意見

平成20年11月６日（木曜日）に開催された林政審議会施策部会において、「平成20年度

森林及び林業の動向（第１部森林及び林業の動向）」について委員から以下のような意見

が出された。

・ 今回の特集のテーマは「低炭素社会を創る森林」とのことだが、「低炭素社会」とい

う言葉に対するイメージは人それぞれである。どのような社会をイメージしているの

か、わかりやすく示すべき。

・ 低炭素社会づくりに向けて新たな取組を進めていることは理解するが、国民がどう

あるべきか、日々何をしたらよいか、具体的な記述を盛り込むことにより、わかりや

すく記述すべき。

・ 低炭素社会に向けた取組として、森林整備や木材利用、新たな仕組みづくりに言及

しているが、これらが山村の活性化にどのようにつながるのかについて記述すべき。

・ 低炭素社会という特集テーマはタイムリーであるが、国産材をしっかり使ってもら

い、林業が成り立つようにするという本質を踏まえた森林・林業白書とすべき。


